

RÉSIDENCE LA SORTIE



PRÉSENTATION DU PROJET

Ce projet immobilier permet d'offrir un logement adapté et sécurisé qui constitue une essentielle porte de sortie de l'industrie du sexe et de l'exploitation sexuelle.

Grâce à cette nouvelle construction, l'organisme La Sortie pourra tripler sa capacité d'accueil. Le bâtiment comprend 11 logements pour femme seule et 4 logements mère-enfants, tous offerts à titre transitoire pour une période de 3 ans, assurant une transition stable vers l'autonomie.

Au-delà des unités résidentielles, le projet intègre des espaces communautaires pour encourager le soutien mutuel, des bureaux dédiés pour les intervenantes qui fourniront un accompagnement psychosocial, ainsi qu'une cour privative offrant un lieu de sérénité et de sécurité.

Pour des raisons de sécurité, l'adresse de cette ressource est confidentielle.

INFORMATIONS TECHNIQUES

Détails des 15 logements :

- 2 studios
- 9 appartements avec 1 c.c.
- 4 appartements 2 c.c.

Date de début des travaux : Juillet 2024

Date de fin des travaux : Décembre 2025

Début de l'entrée en logement prévu : Mars 2026

Coûts de réalisation: 9 746 153 \$

Architecture : Rayside Labossière

FINANCEMENTS PRINCIPAUX

Québec **5 700 930 \$**

Montréal **2 280 372 \$**



Image : Rayside Labossière

À PROPOS DE LA SORTIE

Fondé en 2013, La Sortie est un OBNL spécialisé dans l'aide et l'accompagnement pour des femmes victimes d'exploitation sexuelle. Son programme *Alternative à l'industrie du sexe* propose un accompagnement vers l'autonomie et un logement sécurisé aux femmes qui choisissent de quitter l'industrie du sexe ou qui sont victimes d'exploitation sexuelle pour retrouver une bonne santé psychologique et financière, ainsi qu'acquérir les habiletés nécessaires pour reprendre leur vie en main. Son programme *BienVeillance* agit en prévention auprès des jeunes en leur offrant les outils et les connaissances nécessaires pour développer des relations saines et égalitaires, apprendre à respecter leur corps, fixer des limites, demander le consentement et savoir reconnaître les tactiques des proxénètes. Finalement, le programme *BienEntendue* vise à sensibiliser la population à la réalité encore méconnue de l'exploitation sexuelle et à promouvoir les services nécessaires pour aider les femmes à quitter l'industrie du sexe.

À PROPOS DE BÂTIR SON QUARTIER

Bâtir son quartier, développeur immobilier communautaire depuis 1976, accompagne les organismes et les ménages à faible ou modeste revenu dans la prise en charge collective de leurs conditions de logement et la création de milieux de vie solidaires. Bâtir son quartier a coordonné la réalisation de 16 078 logements dans le cadre de 479 projets répartis à Montréal, Laval, Longueuil et dans les Laurentides. Bâtir son quartier est reconnu en tant que développeur qualifié dans le cadre du PHAQ.